
Gabriel  Boric  fue  recibido
por  la  Convención:  “El
proceso constitucional es un
compromiso país”
La  Convención  Constituyente  recibió  al  presidente  electo
Gabriel Boric, y tras la reunión, el vice presidente del poder
constituido, Jaime Bassa, destacó la alegría que significa
recibir a Boric, así le detalló parte el trabajo que han
realizado tras cinco meses de gestión, creyendo que tendrán
mejor y más colaboración con Boric que con Piñera.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/12/BASSA-1.
mp3

Por su parte, el  presidente electo Gabriel Boric, acompañado
de  una  de  las  voceras  de  su  campaña  la  diputada  Camila
Vallejo, exigió mayor entrega del actual gobierno, y dijo que
su gobierno estará al servicio del espacio constituyente. Así
valoró el trabajo de los convencionales.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/12/BASSA-2.
mp3

Gabriel  Boric  dijo  que  el  proceso  constitucional  es  un
compromiso de país, y es histórico, y que su presencia allí,
no es para crear diferencias con el actual gobierno, que,
dicho sea de paso, no se ha reunido con los convencionales.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/12/BASSA-3.
mp3

Respecto de la conformación del gabinete y la designación de
los futuros ministros, Gabriel Boric dijo que hay expectación
respecto a aquello, y dijo que su gobierno estará comprometido
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con las reglas fiscales, de esta forma entregando certezas.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/12/BASSA-4.
mp3

Gabriel Boric, aseguró que su gobierno será de mucho diálogo
con diferentes sectores políticos para cumplir el programa de
gobierno de Apruebo Dignidad.

Consultado también sobre la ley de seguridad interior del
Estado, y la liberación de los presos de la revuelta popular, 
Gabriel Boric dijo que es una mala ley, y que ésta ha alargado
la prisión de las personas, y se evaluará cada trámite desde
el Ejecutivo, respecto de los presos de la revuelta.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/12/BASSA-5.
mp3

El presidente electo Gabriel Boric, reiteró la invitación que
la Convención Constituyente le realizó y pondrá, aseguró, los
mejores ánimos  y apoyos para que ésta concluya en forma
exitosa.

Gracias  a  Elisa  Loncón  y  Jaime  Bassa,  Presidenta  y
Vicepresidente de la Convención Constitucional, por recibirme
hoy. Sabemos el valor del trabajo de todos los constituyentes
y lo que significa para el futuro del país. Haremos todo lo
que  esté  a  nuestro  alcance  para  apoyarlo.
pic.twitter.com/HctiPuTsVP

— Gabriel Boric Font (@GabrielBoric) December 21, 2021

Tener una nueva constitución ha sido una lucha de décadas.
Por eso con @gabrielboric tenemos un compromiso de acompañar
y cuidar la Convención, pq sabemos lo importante que es para
el futuro y desarrollo del país.
Gracias  Elisa  Loncón,  Jaime  Bassa  y  a  todxs  por  el
recibimiento❤️  pic.twitter.com/yCqvEbguRB
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— Camila Vallejo Dowling (@camila_vallejo) December 21, 2021

https://twitter.com/camila_vallejo/status/1473317753985671177?ref_src=twsrc%5Etfw

